

Editor y Redactor Jefe.
ANGEL CORONAS

OFICINAS Y TALLER:
AVENIDA 3ª
APARTADO CORREO N° 316

EL TIEMPO

DIARIO DE LA MAÑANA

Condiciones:
EDICION DIARIA
EXCEPTO LOS LUNES
Un mes \$ 1.00
Tres meses 3.00
Seis meses 6.00
Un año 10.00
Número suelto... 0.05
Ariste a como todos,
precios convencionales.

Año I SOLO 5 céntimos EL NÚMERO LIMÓN, (COSTA RICA) MIÉRCOLES 17 DE MAYO DE 1911. SOLO 5 céntimos EL NÚMERO } N° 111

The Effervescent Water Co.

FABRICA DE AGUAS GASEOSAS

DEPOSITO UNICO para la vent. de los productos de la

Cervecería
LA VICTORIA

Hielo
THE NATIONAL ICE FACTORY
LIMÓN

Cervecería "La Victoria"

de Romero y Castro Hnos.

El sistema de favorecer al público con buen artículo y a un precio al alcance de todos, lo establece desde hoy esta fábrica dando su CERVEZA en barriles para venderla por casas en los acreditados establecimientos de los señores Rogelio Pardo, Julian Pagan, Andres Borzone, Jose Bartoli, Ramon Gonzalez y Jose Song.

Pidan sólo cerveza "Victoria"

"ANIS INFERNAL"

El mejor y el más agradable de los licores

De venta en las principales cantinas de Limón y la Línea

DR. Fernando Vázquez

↪ Médico y Cirujano ↪

Con quince años de práctica en el tratamiento de fiebres tropicales.

Especialista en partos y enfermedades de mujeres y niños.

Oficina: en el local que ocupa el Dentista Dr. Jiménez Ortiz.

San José STORE

SALOMON ESNA. LIMON

Gran surtido de sombreros de paja y de las mejores marcas inglesas. Todos los meses se renueva el surtido.

—Aviso—

Notifico a mis clientes y al público en general, que me he retirado de la casa Miguel Macaya & Co y me he establecido en la casa antigua de Bertheau, frente al Mercado, donde pondré un surtido de zapatos y ferretería al gusto de todos.

LOUIS DAVIDSON.
Admor.

Cuartos amueblados

frescos y bien ventilados

con servicio, baño, etc.

Se alquilan por mes ó por semanas, con ó sin comida, en el

«Hotel Mangel»

Mayo 3.—Alt.

Fumen Uds. cigarrillos de «La Nación», los mejores y más baratos.

Cantina de Mr. Nichols

SAN JOSÉ

Frente a la Estación del Atlántico

Licores extranjeros y del país.
Prontitud y aseo en el servicio.

DE VENTA

Una FINCA de seis hectáreas de CACAO a 2 millas de Limón, en PIUTA, a 200 varas del mar.

Entenderse con E. OGILANT, potrero del Dr. Castro, ó en esta oficina.

J. Jorge Fonseca

—Abogado y Notario Público—

Oficina: frente al Juzgado
Habitación: calle 4ª, casas nuevas del señor Maduro

SE ALQUILA en «Cienegueta»

como a 500 varas del puente una casita con todas las comodidades.

Dirigirse a MADURO AND SONS.

—Papel en blanco para periódicos, é impreso para envolver, se vende en la Administración de «El Tiempo.»

Aviso

No habiendo tenido lugar el día de posturas el remate anunciado para el día seis del corriente, aviso que se verificará el 20 del corriente a las 10 de la tarde. Si no se presenta base y por cuenta de quien corresponda, un fardo de frazadas de algodón suavisadas con agua de mar. El fardo está marcado así: "C. W." en diamante, N.º 215 en cuadro, y luego por vapor "S. Chase, W. A." de 6 del corriente. Las frazadas podrán verse en la bodega, N.º 1 de la Acaja, en cuyo lugar se verificará el remate. Limón, mayo 2 de 1911. R. RICARDO MORA FERNÁNDEZ.
(Correcor Jurado)

Cervecería Traube

GRAN FABRICA DE CERVEZAS Y AGUAS GASEOSAS

Esta Fábrica que dispone de la más completa y moderna maquinaria, recientemente montada, ofrece al público los siguientes productos:

CERVEZAS: Negra, "Estrella", "Lag y Bier", sencilla, blanca y negra.
REFRESCOS: Cream Soda, Ginger Ale, Limonada, Kola y Zarzaparrilla.
Especialidad de la casa: KOLA DOBLE y KOLA CHAM.

Los materiales que consume esta Fábrica son todos frescos y de primera calidad.

Gran Fábrica de Café Molido

Se atienden pedidos por grana s que sean. El café que elabora esta Fábrica es de primera calidad. Para pormenores: dirigirse a su propietario.

ANTONIO ESCALANTE

Calle 4a. y Avenida 6a. — Limón, Costa Rica

La Mascotta

R. Cañas y C^o R. E. Smyth y C^o

San José Limón

Próximamente se abrirá este establecimiento con un surtido de PRIMER ORDEN.

"Hotel Jamaica"

Antigua casa Bartoli

frente a los almacenes de la U. F. G.

Cuartos para familia \$ 2.00
Cuartos con tres camas c/u \$ 1.00
Cuarto general \$ 0.50

Restaurant, abarrotes y licores del país

Las personas que tengan la bondad de honrarnos con su presencia encontrarán el esmero, el aseo, la limpieza y la confianza que han hecho de esta casa, la primera de Limón. — CAMBIO DE MONEDA — 28 de Abril.

Nicolás Storino, Propietario.

MADERAS de pinotea á ciento treinta colonos en cantidades de mil pies superficiales donde Peña Hnos.

— AVENIDA CUARTA —

Especialidad en TABLONCILLO para pisos, TABILLAS para cielos de varias clases para divisiones y forros exteriores. Cada tamaño es separado para facilidad del cliente.

HIERRO PARA TECHO A DIEZ COLONOS

Táller de Mecánica de Turenne Carnier y Hno.

En este bien convido establecimiento se hacen toda clase de trabajos de mecánica, hojalatería, fontanería y electricidad.

Hay para la venta una caldera completa con su respectivo motor de vapor de 4 caballos de fuerza.

Una polea con las siguientes dimensiones: diámetro 4 pies, cara 10 pulgadas con su eje respectivo de 2 1/2 pulgadas. Una polea de 28 pulgadas de diámetro 6 de cara y 2 de hoyo.

Acabon de recibir un hermoso surtido de ornamentos para balcones y portadas.

ESPECIALIDAD EN COMBINACIONES DE CAJAS DE HIERRO

Se vende además un puente de hierro de 20 pies de largo por 32 pulgadas ancho y 24 alto

Limón

"The Costa Rica Soda Water Co."

Fábrica de Aguas Gaseosas Limón

UNICO DEPOSITO PARA LA VENTA DEL HIELO DE "LA FLORIDA"

UNICO DEPOSITO PARA LA VENTA DE LOS PRODUCTOS DE LA CERVECERIA TRAUBE.

Venta de leche de "La Florida"

LA MEJOR LECHE QUE SE CONSUME EN LIMON

Venta de madera de "La Florida"

GRAN DEPOSITO DE MADERAS DE TODA CLASE.

En la Costa Rica Soda Water Co.

Compañía Nacional de Seguros

Capital 630,000 colonos

Esta Compañía asume riesgos contra incendio en todo el territorio de la República.

DIRECTORIO

JAIME G. BENNET, Presidente. FEDERICO TINOCO, Vicepresidente

T. E. ROBERTZ — JAIME CARRANZA — MANUEL ECHIVERRIA A

FABIAN ESQUIVEL — ALBERTO ORTUÑO — MAURICIO A. ROBLES

O. F. ROHRMOSER — ANDRÉS VENEGAS

F. WISS, Gerente

AGENTES EN LIMÓN

RICARDO MORA F. — FELIPE J. ALVARADO Y COMPAÑIA

Davidson y C^o

Antigua casa Bertheau

RECIBIRÁ próximamente un gran surtido de ferretería y zapatos americanos y del país.

Leche Condensada BLANC



MONT

Unicos Agentes

W. Steinvorth & Hno. LIMON

Hotel Miramár

(Antes LONDRES)

GERMHN HOUSE

Situación única en Limón— Ventilación constante

Baños de agua dulce y de mar— Sea Water Bath

Cocinas American Style, Alemana, Francesa y Nacional

English Spoken—Man Spricht Deutsch

LICORES FINOS DE LAS PRIMERAS MARCAS

Esmerado trato y atención especial a las familias

1 de abril alt

Gohl y Bodensiek

Ferretería

DE

Miguel Macaya & Co.

SUCURSAL EN LIMON

Surtido completo importado directamente de Europa y Estados Unidos.

PRECIOS BAJOS, por mayor y menor

Disponemos de empleados atentos y complacientes para satisfacer a nuestra numerosa clientela.

Pida usted

el famoso coñac PAVO REAL. Si lo toma una vez, lo hará su bebida favorita. Unico importador en Costa Rica.

Andrés Borzone

VICTOR

Victor

Depósito

—DE—

Fonógrafos

Victor

La famosa máquina parlante.— Distintos tamaños y precios.

Victor

VICTOR



EL TIEMPO

Puerto Limón, Costa Rica (C. A.)

La Redacción no responde por los artículos de los colaboradores, reporters, correspondientes & remitidos. No se devuelven originales, publíquense & no. La Redacción se reserva el derecho de admitir ó rehusar artículos.

La Nacional

Fábrica de Puros y Cigarrillos de Eloy González Frías. Elaboro tabaco helano y tabaco nacional cultivado en vegas propias. Productos tan buenos como los habanos y á mitad de precio. La agencia en Limón entrega el artículo libre de flete. Venta al detal en todos los buenos establecimientos.

DENUNCIOS en la milla marítima

Los señores Oreamuno y Alvarado, Ministro el primero, municipal de Limón el segundo, han denunciado terrenos en Piuta, dentro de la milla marítima.

Se habla de finterilladas atrocidades cometidas con el señor Casanova, aprovechando su analfabetismo, pero de eso no queremos ocuparnos. Parece que á Casanova le donó los terrenos de Piuta en cambio de servicios prestados á Costa Rica, el Presidente Guardia, y que Casanova, trasmittió por escritura pública sus derechos á un señor Núñez, aunque Casanova sostiene no haber hecho el supuesto traspaso ni recibido por él un solo centavo, y dá visos de verosimilitud á ese aserto, el hecho de que durante largos años nadie ha disputado á Casanova el usufructo de los terrenos que ha estado ocupando. Pero, lo repetimos, to lo eso no nos interesa, porque creemos que el General Guardia no podía conceder á particulares terrenos que pertenecían al Estado, y ni son válidos los derechos de Casanova ni lo son tampoco los de ninguno de los propietarios actuales en esa zona. El día en que venga á Costa Rica un gobierno desligado de compromisos y compadrazgos, todos esos terrenos volverán á manos de su legítimo dueño; la Nación.

Mientras, es de lamentar que funcionarios que ocupan posiciones tan elevadas como el señor Oreamuno, mezclen su nombre, inconscientemente quizás, en asuntos turbios como el q' nos ocupa.

El señor Oreamuno no puede ignorar que al Poder Legislativo corresponde exclusivamente la facultad de acordar la enagenación de los bienes de propiedad nacional, (artículos 18 y 73 de la Constitución) y el público conviene que sepa, que las disposiciones del Poder Legislativo ó del Ejecutivo que fueren contrarias á la Constitución son nulas y de ningún valor. (Constitución, artículo 17). Es doloroso que un hombre invierta sus economías, fruto de largos trabajos y afanes, en un terreno que pueden arrebatarse mañana, en nombre de la Ley. Las altas posiciones administrativas obligan; lo que en un particular puede tolerarse, no es lícito á un Secretario de Estado, por aquel manoseado aforismo de la mujer de César, y el negocio de los terrenos de Piuta, no diremos nosotros que sea ilícito, pero sí que la conciencia pública lo considera como tal.

Sabemos que el señor Presidente de la República ha dado orden al señor Promotor Fiscal para que se oponga á la gestión de los señores Oreamuno y Alvarado, de manera que se dé lugar á una discusión jurídica en toda regla, y que sean los Tribunales los que decidan en juicio contradictorio este negocio (?)

La actitud del señor Presidente parece correcta; en el fondo, es discutible.

Cuando sobre ciertos negocios se ciernen nubes de especial naturaleza, el Presidente debe dejar al particular en libertad de procurar su conveniencia por los medios legales; no así, al Secretario de Estado.

Nosotros no tenemos el honor de conocer personalmente al señor Oreamuno; pero lo hemos visto en la tarca y admiramos sus dotes de inteligencia y de energía; por eso lamentamos su ingerencia en ese desdichado negocio de los terrenos de Piuta, y nos sería grato poder felicitarle por su desistimiento; es mucho más el lodo que el puede cosecharse que el provecho.

Nombres como el de Oreamuno no deben andar mezclados y re-

vueltos en mis rias, sobre todo, en épocas en que puede atribuirse al puesto oficial el éxito.

Ojalá el señor Ministro de la Guerra oiga esta voz, que es la voz de un amigo.

Las conferencias Panamericanas

VI

Y llegamos en nuestro estudio, siguiendo el plan trazado, al examen de la cuarta Conferencia panamericana, celebrada en Buenos Aires durante los meses de Julio y Agosto últimos, coincidiendo con las fiestas del Centenario de la Independencia de las Repúblicas hispano-americanas.

El mero hecho de haber llegado á ésta á reunirse, es una prueba palpable de la fuerza moral conquistada por los Estados Unidos, á pesar de sus mal encubiertas intenciones.

Las Repúblicas latinas estaban extraordinariamente divididas: un asunto relativo á la demarcación de las aguas jurisdiccionales habia dado lugar á rozamientos entre el Uruguay y la Argentina; esta última habia tenido la desgracia de no zanjar definitivamente las cuestiones de límites pendientes entre el Perú y Bolivia; el laudo arbitral de España entre Perú y Ecuador no habia ahogado por completo, antes bien, avivado, los gérmenes de discordia, ya añejos entre estos países; y el Paraguay continuaba teniendo en precario su frontera, solicitada por dos demandantes litigantes.

Y aún estos motivos de inquietud, zozobra y desasosiego, no eran bastantes para impedir que las Repúblicas latinas pudieran congregarse á discutir armónica y tranquilamente bajo la presidencia moral de los Estados Unidos; ahí estaban los dichos y hechos de esta República para sembrar la alarma entre aquellas. El caso Allsop y examinado en estas páginas, habia dado temores á Chile; México habia tenido recientemente una grave dificultad, también relativa á reclamaciones pecuniarias, por fortuna encomendada al fallo de un tribunal arbitral, poco antes de inaugurarse la Conferencia; el Panamá veía muy amenazada la integridad de su soberanía, harto mermada ya por entonces, y los recientes disturbios de Nicaragua habian ocasionado muy fundados recelos sobre la verdadera política de los Estados Unidos respecto á la América Central.

Y si éstos eran los hechos de los Estados Unidos, las intenciones que real ó aparentemente manifestaban no eran más tranquilizadoras. El Washington Times, periódico oficioso, declaraba que los Estados Unidos necesitaban puertos y estaciones estratégicas en los alrededores del Canal por ambos mares, poniendo en entredicho la autonomía de la América Central, Colombia, Ecuador y Venezuela; a Diplomatist, en reciente libro, hablaba de las estaciones navales necesarias á los Estados Unidos en la bahía de Amapaia, y declaraba que la frontera meridional de su país no era ya Río Grande, sino el Canal de Panamá, y, finalmente, un periódico de Nueva York, Las Novedades, anunciaba que á la Oficina internacional de las Repúblicas americanas habia sido presentado un plan de reparto de la América entre México, la Argentina, Brasil, Chile y los Estados Unidos.

De aquí los recelos de unos, las envidias de otros y la heterogeneidad de las representaciones enviadas á la Conferencia por las Repúblicas ahuas en conjunto, comparada con la delegación de los Estados Unidos. Un escritor, ya citado más arriba, Ugarte, no-

nia de manifiesto esta evidencia causa de inferioridad: ochenta millones de anglo-americanos enviaban una representación homogénea, con política definida é inexorablemente realizada: setenta millones de ibero-americanos enviaban casi una docena de delegaciones diversas, sin unidad de aspiraciones, sin fijeza de política, dispuestas acaso al antagonismo y cuando menos á la contradicción recíproca, y cohibidas por la influencia invisible, pero no impalpable, lograda por la perseverancia y abrumadora política yankee. Por eso las Repúblicas del Centro, temblorosas, acudían pasivamente, como fascinadas por la imperativa mirada de un sér superior á ellas, que parecía exigirles hicieran algo á cuyas consecuencias tenían gran temor, y un escritor de aquellas tierras, interpretando el sentir de sus paisanos, decía que los Congresos Panamericanos eran comparables á reuniones de ratones presididas por un gato: frase hiperbólica, es verdad, pero que sí lo era, en cuanto á la realidad de los hechos, no lo era, tomada como expresión del sentir dominante entre los pueblos istmeños.

[Continuará]

Femeninas

Las exigencias de la moda

Por la autoridad que les dá el ser una señora, Alina Raymond, quien las hace, y una acreditada revista de modas, La Mode Illustrée, la que las inserta, transcribimos las observaciones y opiniones siguientes: La toilette ha sido en todo tiempo para las mujeres una terrible tentación, por la que se han inquietado los Padres de la Iglesia, los moralistas y hasta los legisladores. Testigos, esas famosas leyes suntuarias que, por otra parte, jamás han servido de traba á nadie. En nuestra sociedad moderna, en que el culto dominante es la adoración pagana de sí mismo, del sí más inferior, el del cuerpo y cuanto le concierne, la toilette ha tomado una importancia fantástica, convirtiéndose donde quiera en una especie de contagioso frenesí.

Esta especie de locura se encuentra en todas las clases; hasta en el campo, las madres con sus sayos, manteos y zuecos, van muy orgullosas á pasear á sus hijas, de señoritas, como si fueran criadas suyas. En los grandes centros no son ya sólo los nombres de negocios los únicos que siguen la antigua tradición de hacer del lujo de sus mujeres el anuncio y como el barómetro de su prosperidad financiera. Personas que ejercen todas las profesiones, ó que no ejercen ninguna, se entregan á este reclamo viviente. No les basta que su mujer esté bien puesta para agradecerles, ni sea bastante elegante para honrarles; necesitan que se hable del precio de sus trajes. La gracia y los encantos de la mujer ó la posición del marido son insuficientes para clasificarla en sociedad sin la etiqueta de un gran costurero.

Las burguesitas se privan y privan á los suyos de las cosas más necesarias, por proporcionarles los trajes más á la moda; las impulsa la vanidad más trivial que la coquetería; no les basta ser lindas, quieren engañar sobre su posición y sus recursos. La señora Raymond, con mucha sensatez, las advierte que no es ese el camino de la felicidad, ni menos el de encontrar novio formal, y las enseña que no se debe ser esclavo de la moda. «Antes de fijar el número y clase de sus trajes y de elegir sus proveedores, se debe consultar su presupuesto y arreglarse á él, no sólo para no rebasarlo nunca, sino preservar algo para lo imprevisto,

Juan Knohr Hijos LECHE CONDENSADA EAGLE CROWN

para cualquier acontecimiento que obligue á gastos extraordinarios de elegancia, con los que no se contaba al principiar la estación. No hay que olvidar la verdad que encierra el proverbio popular: «las mujeres hacen y deshacen las casas.»

¡Todavía milagros!

En Puerto Principe (Camagüey) cayó á fines de abril una lluvia de tres horas y los devotos atribuyen el milagro al cura de la Merced, quien sacó en procesión de rogativas á Nuestra Señora de la Caridad, patrona del lugar.

Los pluviómetros señalaron una caída de tres pulgadas de agua y el periódico inglés del que tomamos estos datos, dice que durante la lluvia los chimes de la Merced se oyeron alegres y felices.

¡No chime, compañero, no chime!

Lo que hay que admirar es la viveza del Curita de la Merced. Los Jesuitas tienen en la Habana un buen Observatorio Astronómico y están en comunicación con todos los de las Antillas. Durante muchos años fué Director de ese Observatorio el ilustre Padre Viñas de reputación mundial. Indudablemente, el Cura de la Merced recibió aviso de la Habana y se preparó para la oportunísima confección de un milagro.

¿Y que eso ocurra todavía en el siglo XX!

CRONICA

Noticias sueltas

El día 9 ocurrió un sangriento combate en Ciudad Juárez (México) el que quedó indeciso; sin embargo, los insurrectos ocuparon varias secciones de la población. Los insurrectos mejicanos tomaron Tijuana, una población fronteriza de la Baja California.

El asesinato de individuos americanos en las fronteras mejicanas ha motivado nuevas protestas de Washington, pero el Senado parece fuertemente opuesto á la intervención.

Se ha propuesto la erección de un nuevo faro en Cabo Hatteras, (Costa de la Florida).

Se suicidó en los Estados Unidos la Sra. James A. Buchanan á causa de una crónica enfermedad.

Ha sido aniquilada la guarnición federal de Concepción del Oro, en Zacatecas.

China ha autorizado la conclusión de un empréstito de... 3,000,000 de dollars para la construcción de ferrocarriles. En él tomarán parte los banqueros americanos.

El Ministro de Hacienda americano hará una nueva emisión de bonos del Canal de Panamá por cincuenta millones de dollars.

Personales

Suheron ea el tran de ayer: don Roberto Yanguas, señor Vargas y señora y señorita Peña.

Renuncia

El señor Toribio Mora ha renunciado el puesto que ocupa en la Aduana, y desde el primer día de mayo entrará á trabajar en el escritorio de la carnicería Trauba en San José.

Se cree que relevará al señor Mora, su hermano el señor Mora Escalante. La partida de don Toribio, d'járá vacante un puesto de Municipio Suleate en Limón, pero no creemos que por eso la Municipalidad que le acéfala.

Invitación

La colonia china de Limón se ha servido invitarnos para el banquete que se dará el 17 de los corrientes en el Hotel Mangel, en honor del Comisionado Especial del Imperio China Tam Pal Shum.

Uno de los firmantes de la invitación es Juan José León, el mismo que hace pocos días pretendió acusar al «Tiempo» «Chano».

¿Qué día tendrá Juan José León de lo que es la dignidad?

Si la invitación hubiera venido con otra firma, la hubiéramos aceptado en gracia al interés que hay de ellos en el honor. Por galantería con el Representante Chino y con el propósito de retirarnos material ya levantado y su penúltimos nuestros fuegos mientras permanezca en Limón. Después... después, continuaremos.

Academia de Música

Desde el día primero funciona la Academia de Música de los señores Morales y Jiménez; hay ya bastantes alumnos, entre ellos señoritas de buenas familias limonenses. Es de desear que el público ayude en su obra de cultura á los beneméritos profesores.

La oración

Ultimos pensamientos de Tolstoy

La cuestión de la oración me ha preocupado en estos últimos tiempos. Casi todos los días siento ahora la necesidad de rezar, de pedir á Dios que me ayude. Sentir uno su debilidad y buscar auxilio, es decir, no contentarse con luchar contra el mal, sino buscar los medios que permitan vencerle, eso es rezar. La plegaria se distingue de los demás medios en que es agradable á Dios.

Por que la oración ha de expresarse únicamente por palabras ó por prostraciones que duran poco tiempo? Si yo fuera á trabajar todo un día ó toda una semana para ayudar en sus tareas á una pobre viuda, ¿Sería eso una oración? Yo creo que sí.

La oración, además, es la petición de realización de un deseo; soy débil y malo; el vicio contra el que luchó, está en mí mismo; tengo ganas de irar y rezo con palabras. ¿No sería preferible ampliar la idea de plegaria buscando las causas de mi vicio, á fin de encontrar la obra divina que dure días y meses, y que en la obra salvadora que neutralice mis malas inclinaciones? Yo lo he encontrado para mí. Soy sensual, llevo una vida ociosa y rezó. ¿No haría mejor en cambiar mi vida ímpia? Entonces mi plegaria es toda mi vida, y esa plegaria sería seguramente atendida.

Sucesos locales

Entre los pasajeros llegados ayer de New Orleans figura Mr. R. R. Shutt, un antiguo empleado de la Northern Railroad Company.

Los siguientes pasajeros llegaron ayer en el «Heredia»: de New Orleans, W. N. Bonne, R. R. Shutt, señora C. Prentice, Zanis Sroy; de Puerto Barrios: Luis y George Posse, Amado Ferrari, G. Kefslur, Daniel Bucz, G. Larsner, señora Rebecca Cohn y familia, E. Freeman Welles, Tam Pui Shum, 4 en tránsito y 1 entrepuente. Labor policial:

Detenidas: Florencia Moré por ultrajes con palabras obscenas á la policía. María del R-fugio Zamora por ebriedad y escándalo.

Cecilio Clough y Joseph Masters por riña.

Fueron citados: Octavio Pacheco y Gerardo Arias; el primero por ebriedad y el segundo por impedir la acción de la policía.

AVISO

En el mes de abril he confiado poder generalísimo á don Ramón González, en quien se podrán entenderse todos los que tengan negocios conmigo.

Limón, mayo 10 de 1911. — 15 v. TEODORO ALONSO R. DRÍGUEZ

Pizarra de los bomberos

Ningún clase ni Oficial de 2º grado deben hacer ruido sin permiso de su Capitán.

Orden del día.

Ensayos independientes véanse Capitanes respectivos Cuerpos.

Por orden, 2º Comandante.

Certificados redimibles

Banco Industrial de Santiago de Cuba

Agente para la Provincia de Limón: A. Cenedella.

Las cuotas se pagarán al cajero Mr. H. S. Marshall. Librería en el guida del Curco. Los suscriptores se ser irán mandarme sus respectivos direcciones, nombre de la calle, número de la casa donde vivan, etc. Para informes: A. CENEDELLA, Correo 543 Limón — Mayo 11. — 15 v. at

Hotel Marina

Se ha hecho cargo de la cocina de este Hotel el reputado cocinero del «Club Atlántida», el que ponga á las órdenes de mi numerosa clientela.

ANTONIO IDOY

AVISO

Se nec sita un Tenedor de Libros para trabajar algunas horas en el día. No necsit saber ir g es.

Dírsele á la redacción de «El Tiempo».